

Bismillahirrahmanirrahim,  
Im Namen Gottes, des Barmherzigen, des Allerbarmers

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident  
Sehr geehrter Herr Meier  
Sehr geehrte Damen und Herren

Im Namen der Zürcher Imame möchte ich Ihnen für diesen Empfang herzlich danken. Es ist für uns eine grosse Freude, anlässlich des Beginns des Ramadans heute Gäste der Stadt Zürich zu sein, der Stadt mit der besten Lebensqualität und mit dem besten Stadtpräsidenten. Dieser Anlass, der bereits eine gute Tradition geworden ist, ist für die Zürcher Muslime eine besondere Ehrung. Wir danken Gott, dass Er hier Lebensraum für uns alle geschaffen hat, so dass wir uns täglich einem friedlichen Zusammenleben freuen können. Als Teil dieser Gesellschaft wollen wir unseren Beitrag dazu leisten und sind stets bemüht, die Integration der Muslime in diese Gesellschaft weiter zu bringen.

Als Muslime von Zürich haben wir noch einen langen Weg vor uns, doch wir sind überzeugt, dass wir unsere Ziele gemeinsam erreichen können. Ihr Verständnis für unsere Anliegen und Ihre Unterstützung haben in der Vergangenheit nie gefehlt. Dies stärkt unsere Überzeugung, dass unsere Zusammenarbeit auch in Zukunft Früchte tragen wird.

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident,  
Sehr geehrte Anwesende

Der heilige Monat Ramadan steht uns bevor. Es ist ein Monat des Segens und der Gebete. Wir werden zu Gott beten, dass der Friede und der Wohlstand unserer schönen Stadt auch in Zukunft erhalten bleibt. Wir wünschen Ihnen allen viel Gesundheit, Freude und Erfolg im ihrem beruflichen und im Privatleben.

Vielen Dank.

Nebi Redzepe, Imam

Zürich, 27.08.2008